

MENSAJE DEL PRESIDENTE DEL ROTARY CLUB ALHAMBRA-GRANADA

Estimados compañeros/as rotarios:

Es para mí un honor como presidenta 2011-12 del Rotary club Alhambra-Granada, dirigirme a vosotros para invitaros a participar junto con nuestro gobernador Juan Ballester y los rotarios granadinos los días 7, 8 y 9 de Junio tanto de unas jornadas rotarias como de una serie de actos lúdicos muy atractivos para rotarios y acompañantes, y que además coinciden con nuestra semana de feria.

Un paseo por el Albaicín saboreando sus calles y su singular arquitectura, sin dejar de contemplar la Alhambra que nos acompañará durante todo el trayecto.

La procesión del Corpus, que recorrerá el centro de la ciudad la mañana del Jueves, nuestra Feria, recinto de casetas donde podremos comer, bailar y disfrutar de nuestra amistad, una zambra gitana en el Sacromonte deleite de los visitantes y como no una visita a la Alhambra, que guardareis en vuestro corazón, porque todo aquel que la pisa, queda envuelto por su embrujo para siempre. No olvidemos el centro histórico y comercial de nuestra ciudad donde tendréis oportunidad de callejear y conocer el ambiente de fiesta en todos nuestros rincones, tardes de toros, enganches y caballos, estas son nuestras fiestas y así es nuestro ambiente, que queremos compartir con todos vosotros.

En nombre, del Rotary Club Alhambra-Granada y en el mío propio os decimos, que no os perdáis la **IV Conferencia del distrito 2203 de Rotary International en Granada**, pasareis unos días inolvidables y aquí estaremos para recibirlos y atenderlos como merecéis y esperamos que el programa sea enteramente de vuestro agrado.

Hasta entonces recibid un cordial saludo en nombre de mis compañeros y el mío propio

Un abrazo rotario



Sara Martínez López
Presidenta del Rotary Club Alhambra-Granada